

Willy Nduwimana intouchable au 10 Km du Lac Kir à Dijon

Bien Public | 21/04/2013 Athlétisme. Foulées du Lac Kir. Nduwimana, encore lui ! Avant le coup de feu de départ du 10km, le président organisateur de l'événement, Alain Bregand avait donc vu juste : « Il n'a que très peu de concurrents. Avec un tel plateau, le Burundais va être seul au monde sur le parcours. Tant mieux pour lui », confessait-il. Un peu plus de trente minutes après cette déclaration, Willy Nduwimana franchissait la ligne d'arrivée avec près de deux minutes d'avance sur Khalid Chahid (DUC), le tout dans une très grande contraction. Avec cette nouvelle grande performance, le coureur de l'AS Rispoli remporte sa seconde foulée du Lac Kir consécutive, mais sans rater cette occasion d'améliorer sa marque record de l'an dernier établie en 30'06" sous une pluie battante.

Deuxième derrière l'intouchable Nduwimana, l'athlète d'origine marocaine savourait quant à lui sa position finale numéro 2 à sa juste valeur. « Je suis vraiment très satisfait de ma course que j'ai parfaitement réussie. Sur je reviens tout juste de blessure et que je ne m'attendais pratiquement pas entraîner pour cette épreuve. Le Burundais ? n'ai même pas tenté d'aller le chercher. Cela n'aurait servi à rien car je me serais très rapidement cramé. » Chez les féminines, la victoire d'Adrienne Langlois (Dijon Triathlon) dans un temps de 37'44" et la première Bendahmane (ACR) dans la catégorie V1 (8e au général en 34'33"). Sylvain Clément